

# め の と



令和6年6月4日

長崎市立女の都小学校 校長 佐藤和幸

校長室の胡蝶蘭が2年目の花を咲かせました。1輪ずつ花が開き、現在はたくさんの花で校長室を明るくしてくれています。しばらくは咲き続けてくれるだろうと思っています。

さて、6月に入りましたが、今年はまだ梅雨の気配が感じられません。女の都小学校では午前7時30分に玄関を開けますが、その時刻には、すでに数人の児童は玄関前で待っています。子供たちは朝登校してくると、教室で連絡帳等の提出などの準備を整えた後、運動場に出てきて遊んでいます。ボール遊びや追いかけっこなど、元気いっぱいの姿がとてもほほえましく感じます。梅雨に入ると、室内で過ごすことが多くなりますので、室内での過ごし方を考えなければいけません。そこで、6月の全校集会の校長講話では、本に関する話をしました。



## 校長講話 (一部省略しています。)

梅雨になるとしばらくは雨の日が多くなると思います。休み時間に、外遊びができずに残念だなと思ってる人がいるのではないかと思います。だからと言って、廊下や教室で走ると大変危険です。工夫次第で室内で楽しく過ごすこともできます。雨の日の過ごし方について、学級でも話し合ってみてはどうでしょうか。

さて、今から有名な人が言ったことを3つ紹介します。そして、その中には、同じ言葉が入っています。どんな言葉なのか考えながら聴いてください。

一人目は、アメリカの小説家ジェーンハミルトンさんの言葉です。

・広い世界へのカギとなるのは〇〇である。

二人目は、ドイツの作家ハインリヒ・マンさんの言葉です。

・〇〇のない家は窓のない部屋のようなものだ。

三人目は、アメリカの作家でミッキーマウスやディズニーランドの生みの親、多くの映画も作ったウォルトディズニーさんの言葉です。映画の中には、大ヒットした海賊が出てくる映画「パイレーツ・オブ・カリビアン」もあります。

・宝島の海賊たちが盗んだ財宝よりも、〇〇には多くの宝が眠っている。そして、何よりも、宝を毎日味わうことができる。

さあ、〇〇に入る言葉は何でしょうか。3つの中から選んでください。

1 カレーライス、2 海、3 本

正解は3番の「本」です。

では、女の都小学校で本が一番たくさんある部屋は図書室ですが、図書室にはどれだけの本があるか知っていますか。

去年の4月から今年の3月までに342冊増えて、今は、8,005冊です。

これから雨の日が多くなると思います。室内での過ごし方の一つとして、読書をするのもいいのではないのでしょうか。